



Asamblea General

Distr. general
26 de mayo de 1999

Original: español

Quincuagésimo tercer período de sesiones
Tema 64 del programa
**Mantenimiento de la seguridad internacional: prevención
de la desintegración violenta de Estados**

Carta de fecha 25 de mayo de 1999 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Venezuela ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de dirigirme a usted en la oportunidad de remitirle el texto del comunicado de prensa emitido por los Viceministros de Relaciones Exteriores de Venezuela y la Federación de Rusia, en ocasión de la visita oficial del Embajador Jorge Valero, Viceministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, a Moscú los días 13 y 14 de mayo del año en curso (véase anexo).

Agradecería a usted que la presente carta y su anexo sean distribuidos como documento de la Asamblea General en relación con el tema 64 del programa.

(Firmado) Ignacio **Arcaya**
Embajador

Anexo

Comunicado de prensa emitido por los Viceministros de Relaciones Exteriores de Venezuela y la Federación de Rusia en Moscú el 14 de mayo de 1999

El 14 de mayo el Viceministro de Asuntos Extranjeros de la Federación de Rusia, Gueorgui Enverovich Mamedov y el Viceministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Valero Briceño, realizaron en Moscú las consultas políticas ruso–venezolanas.

Tuvo lugar un intercambio profundo de opiniones sobre una amplia gama de problemas internacionales. Fueron constatadas la afinidad y coincidencia de posiciones de los dos países respecto a diferentes asuntos referentes al mantenimiento de la paz, la seguridad global y regional. Las partes se pronunciaron por la profundización de la interacción política en el área internacional, lo cual refleja plenamente la aspiración de los dos Estados en función de edificar un orden mundial multipolar.

Atención especial fue dedicada a la situación en los Balcanes, a los esfuerzos de Rusia para encaminar bajo el auspicio de la Organización de las Naciones Unidas la solución del conflicto de Kosovo a través de una vía política. La parte rusa constató con satisfacción la aspiración venezolana de que se encuentren mecanismos justos para lograr una solución negociada al conflicto bélico en los Balcanes, basados en el respeto a la integridad territorial de los Estados, a los derechos humanos de todos los grupos étnicos y minorías en esa región. Venezuela, por su parte, valora altamente los esfuerzos realizados por la Federación de Rusia para la solución pacífica de este conflicto. Ambas partes reiteran su compromiso con las Naciones Unidas y su apoyo a todos los esfuerzos que este esquema rector de las relaciones internacionales realice con miras al restablecimiento de la paz. Saludan, por tanto, las nuevas iniciativas impulsadas por su Secretario General, Kofi Annan, en tal sentido.

Los participantes de las conversaciones evaluaron con optimismo las perspectivas que existen de ampliar los lazos bilaterales políticos, económico–comerciales, científico–técnicos y culturales. Fueron examinadas, en particular, las posibilidades de aumentar la cooperación de los dos países en la esfera energética donde Rusia y Venezuela tienen un significativo potencial para la cooperación mutuamente ventajosa. Acordaron intercambiar delegaciones comerciales con representantes de los sectores público y privado en fechas a convenir.

Por último, ambas partes expresaron satisfacción por cuanto están muy avanzadas las negociaciones y firma de importantes proyectos de acuerdos sobre turismo, cooperación en la lucha contra el tráfico ilícito y el uso indebido de estupefacientes y sustancias psicotrópicas y el de cooperación y ayuda en la lucha contra las operaciones financieras ilegales. Las partes se expresaron a favor de seguir profundizando el diálogo sobre temas de interés común, llevándolo al nivel de las máximas autoridades de los Ministerios de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia y de Venezuela, a cuyos efectos ambos Ministros se reunirán en el marco de la próxima Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York.

Las consultas se realizaron en el marco de una atmósfera constructiva, cordial y de trabajo.